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践行党的群众路线教育实践活动多亮点重实效

仙降干部乐当“店小二”

如今在仙降，不管是街道机关干部，还是村干部，他们常常出
现在村居、田头、企业，到群众中寻找解决难题的“钥匙”。早春
三月，一场党的群众路线教育实践活动在仙降街道蓬勃开展。

据了解，自教育实践活动开展以来，仙降街道 107 个基层党组
织、2260 多名党员重点解决“四风”方面存在的突出问题，在做实“规
定动作”的同时，结合自身实际，开展形式多样的“自选动作”，确保
教育实践活动有实效。

在“规定动作”方面，采取主动走出去、下基层，把田间地头、建
设工地变成问政现场，通过蹲点调研等方式了解掌握实情。在“自选
动作”方面，将通过深化水环境治理、“三改一拆”、耕地统筹等推动
仙降经济社会转型升级，让群众分享到实实在在的经济建设成果。

眼下正是春耕的好时节，

可翁垟村种粮大户林则信差

点错过春耕。

原来，去年林则信种植的

是“中早 22”水稻品种，今年

承包了 220 多亩农田，想换种

亩产更高的“中早 39”水稻品

种。220 多亩地需要 1000 多

公斤种子，可是春耕马上要开

始了，去哪儿买这么多种子？

为这事，他没少伤脑筋。

仙降街道农办工作人员

得知这个消息后，马上联系市

农林局，咨询“中早 39”水稻

种子一事。

仙降街道农办负责人林朝

法说，多方打听后，工作人员得到

消息：平阳一家种子公司拥有大

量该品种种子。他们马上赶去

平阳，查验种子品质，商量购买事

宜。

当 1100 公斤种子堆放在

自己的眼前时，林则信悬着的

心终于放下了。他说，这批水

稻种子真是及时雨，解了燃眉

之急。

据悉，仙降街道共有耕地

面积1.64万亩，其中水田1.32

万亩，早稻面积 1 万亩左右。

春耕期间，种粮大户最担心两

样东西：种子和肥料。街道农

办在农户与涉农机构之间牵

线搭桥，为农户解决1.75万公

斤种子和10.9万公斤肥料。

街道负责人说，践行党的

群众路线教育实践活动，就是

多到农田里走走，听听农户的

需求，农办打通服务“最后一

公里”，从事关群众利益的小

处着想，为农户提供技术、资

金、种子购买等方面服务，群

众才会买账。

党的群众路线教育实践活

动自然少不了企业的参与。仙

降街道不少企业党支部以“关

爱员工”的形式响应活动。

3 月 24 日下午，四川籍务

工者谢作强的母亲从仙降街

道下派浙江人本鞋业有限公

司（下称“人本鞋业”）党建工

作指导员曾旺兰手中接过爱

心款，连声称谢。

据悉，谢作强在“人本鞋

业”工作快 3 年了。去年底，

他母亲从老家来到瑞安，在一

家小作坊务工。前段时间，她

在出租房里下楼梯时不慎摔

伤，造成右手骨折，至今已经

花费3万元医疗费。

3 月 23 日晚上，“人本鞋

业”举行党的群众路线教育实

践活动动员会，17 名党员现

场捐资 3000 元。曾旺兰说，

这笔钱有两个用途，一是用于

“五水共治”，二是用于慰问谢

作强在内的家庭困难员工。

本报讯（记者 金汝 通

讯员 赵云伟）在林光村一

胶鞋厂内，大量胶浆桶随意

摆放在生产车间，而周围就

是大量鞋革，仙降街道安监

执法人员当即责令业主限

期整改，将胶浆储存在独立

空间。

据了解，连日来，仙降

在全街道范围内开展制鞋

行业违规使用胶浆行为专

项整治行动，排查存在隐患

的企业，并针对性开出整改

“药方”。

从今年 1 月开始，该街

道采取企业自查、行业领域

检查、政府督查和社会监督

相结合的方式，开展制鞋行

业专项整治。据统计，街道

内 共 有 53 家 胶 鞋 生 产 企

业。在此基础上，从本月中

旬开始，该街道开展制鞋企

业胶浆使用安全专项整治活

动。

据仙降街道安监执法

人员介绍，120 号溶剂汽油

汽油是胶鞋厂打胶浆过程

中的必需品，但是闪点低、

易燃，有毒具有刺激性，危

险性较大，必须储存在独立

空间，不能与其他材料靠

近。

去年该街道开展胶浆

整治行动，有效遏制了安全

事故隐患，但是涉及打胶浆

的生产、经营、存储、运输相

关环节仍存在一些安全隐

患。

目前，仙降12家胶鞋企

业胶浆生产自给自足，41家

企业实行胶浆配送。对于违

规配送、违规储存的企业，安

监所责令其根据整治标准组

织自纠自改。

仙降专项整治剑
指胶浆安全隐患

制鞋企业
收到整改

“药方”

重实效：
“自选动作”
亮点纷呈

3月12日，仙降街道召开

动员大会，拉开了党的群众

路线教育实践活动的序幕。

全街道党员、干部坚持教育

实 践 活 动 和 中 心 工 作 相 结

合，开展了一系列活动。

3月18日上午，该街道邀

请市委宣传部副部长林式其作

主题报告。街道机关干部、市

督导组成员、部门站所负责人、

村党支部书记和“两新”党组织

负责人等近200人参加。

教育实践活动没有仅仅

停留在开大会、做报告。该

街道结合自身特色，创新多

种“自选动作”，比如将教

育实践活动学习内容汇总印

制 成 “ 精 华 版 ” 小 册 子 ，

2000多本“口袋书”已在编

印，届时将发到每一位党员

干部手中。

记者看到，“口袋书”浓缩

了此次党的群众路线教育实践

活动的大量知识点，内容涉及

“四风”问题及各自表现形式、

如何防止“四风”、教育实践活

动的方法步骤等。街道党工委

组织委员夏志东说，“口袋书”

便于携带，可随时翻阅学习，让

党员在学习中增进知识，在掌

握中执行。

下一步，仙降街道将力推

“群众讲坛”作为学习教育阶段

的特色动作之一。夏志东介

绍：“也就是说，街道干部、农村

和‘两新’党组织党员干部做学

生，来自基层一线的离退休老

干部、企业能人、农村老干部等

做老师。‘老师’给‘学生’讲课，

‘学生’换位思考，听听来自基

层群众的心声。”

治河流：村干部成护河队员

金光村因一条“悬赏环保

局长下河游泳”微博信息闻名

全国。去年以来，仙降把治水

作为中心工作，在全街道上下

铺开全民治水行动，尤其是金

光村投入 500 多万元，集中全

村人力、物力、财力治河，取得

一定的成绩。

在今年践行党的群众路

线过程中，“治水”成为重头

戏。3 月 15 日，仙降街道党工

委书记金晓昆和办事处主任

金华明率领班子成员和城建、

林业等科室人员，专程到金光

村开展“下基层、解民忧”基层

走亲活动，实地查看金家堡村

河道治理、生态化粪池建设。

昨日下午，金家堡河河岸

边，三三两两坐着晒太阳的老

人。阳光照射到的河面波光粼

粼，老人们唠着家常其乐融融。

记者沿着金家堡河走了几个来

回，发现与以往不同的是，河道

里多了数根碗口粗的塑料管。

该村党支部书记金秀凡

介绍，这些排污管是前几天刚

刚安装的，一头连着附近道路

污水入口，一头连着化粪池。

“金家堡河旁边有好几条

大道，平时一下雨，脏水就汇入

河里。去年投入500多万元治

理河道，怎么能重蹈覆辙。”金

秀凡说，安装排污管时，村干部

经常在现场督查进展。

在他看来，保护金家堡

河就是践行党的群众路线，

因此巡河、护河成了村干部

的的自觉行动，平时经常向

沿河住户做护河宣传，一旦

发现有人将垃圾扔到河里，

马上前去劝导。

记者在河道边一块牌子

上看到，金家堡河“河长”是仙

降街道人大工委副主任姚东

民，金秀凡是负责人之一。

跑部门：乐当村民“店小二”

在教育实践活动中，该街

道坚持开门搞活动，热心请群

众参与，及时解决群众反映强

烈的热点问题。

昨日上午，东川村村委会

主任仇知林看着村里一块老

房子拆出来的废墟，心里蛮开

心。这些老房屋腾出来的土

地将用于复耕，在不远处将新

建两幢房屋，安置拆迁户。

可就在不久前，他和其他

村干部还为建新房子的审批

手续发愁。由于新建房屋设

计图纸中绿化面积等方面的

原因，审批手续无法通过。

该街道干部听说这个消

息后，多次带着村干部到相关

部门咨询政策，与部门工作人

员协调，并完善了原有设计。

在街道干部多番沟通下，

相关部门在政策允许范围内，

通过该村新建房屋的相关审

批手续。

“要是没有街道干部帮忙

跑审批手续，我们还不知道什

么时候办妥手续呢。现在好

了，我们心里有了底，拆迁户

拆迁的劲头也更足了。这几

天，所有拆迁房屋已经全部拆

迁完毕。”仇知林说。

送服务：党员干部跑田头进企业

仙降街道农办负责人林朝法（左二）向种粮大户陈永芬（右二）了解春耕情况。

“人本鞋业”党建指导员曾旺兰将慰问金

送到谢作强妈妈手中。

深入开展党的群众路线教育实践活动


